
14 Noch mehr Informationen 
 

Wenn Ihr Arbeits-Vertrag kürzer als 3 Monate ist: 

Dann müssen Sie das machen: 
Sie müssen sich gleich  
bei der Agentur für Arbeit melden. 
 
Agentur für Arbeit ist ein schweres Wort.  
Früher sagte man dazu: Arbeits-Amt. 

 

Sie müssen der Agentur für Arbeit sagen: 
 Ihr Vertrag ist kürzer als 3 Monate. 
 Sie suchen für die Zeit danach  

eine neue Arbeit.  
 

Wenn Sie arbeits-los werden. 
Und Sie wollen Arbeitslosen-Geld bekommen. 

Das müssen Sie dann machen: 
 

Sie müssen sich  
bei der Agentur für Arbeit melden.  
Dann müssen Sie das machen: 
3 Monate bevor der Vertrag zu Ende ist. 
 
 

 

Das müssen Sie der Agentur für Arbeit sagen: 
 Ihr Vertrag ist bald zu Ende. 
 Sie suchen für die Zeit danach 

eine neue Arbeit.  
 

Das müssen Sie immer machen! 

Sie müssen auch selber  
nach einer neuen Arbeit suchen. 
 
Das ist Ihre Pflicht. 

3. Monat



 

15 Wer bekommt diesen Vertrag 

 

Diesen Vertrag gibt es 2 Mal: 
 

 Ein Vertrag ist für Sie. 
 

 Ein Vertrag ist für Ihren Arbeit-Geber. 
 
Die 2 Verträge sind genau gleich. 

  

Sie unterschreiben jeden Vertrag. 
 
Ihr Arbeit-Geber unterschreibt jeden Vertrag.  
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